

Bundesbeschluss

über

die Geschäftsführung des Bundesrates, des Bundesgerichts und des Eidgenössischen Versicherungsgerichts im Jahr 1958

(Vom 18. Juni 1959)

Die Bundesversammlung
der Schweizerischen Eidgenossenschaft,

nach Einsicht in die Berichte des Bundesrates vom 24. März 1959¹⁾, des
Bundesgerichts vom 7. Februar 1959¹⁾ und des Eidgenössischen Versicherungs-
gerichts vom 31. Januar 1959¹⁾,

beschliesst:

Einziger Artikel

Der Geschäftsführung des Bundesrates, des Bundesgerichts und des Eidgenössischen Versicherungsgerichts im Jahre 1958 wird die Genehmigung erteilt.

Also beschlossen vom Ständerat,

Bern, den 4. Juni 1959.

Der Präsident: **Aug. Lusser**

Der Protokollführer: **F. Weber**

Also beschlossen vom Nationalrat,

Bern, den 18. Juni 1959.

Der Präsident: **Eugen Dietschi**

Der Protokollführer: **Ch. Oser**

Der Schweizerische Bundesrat beschliesst:

Veröffentlichung des vorstehenden Bundesbeschlusses im Bundesblatt.

Bern, den 18. Juni 1959.

Im Auftrag des Schweizerischen Bundesrates,

Der Bundeskanzler:

Ch. Oser

¹⁾ Im BBl nicht veröffentlicht.

